



LEARNING SUPPORT CENTER





Liliana Cortés Reinel

**Directora del Learning
Support Center**

lcortes@cambridge.edu.co

Psicóloga de la Universidad Santo Tomás, Magíster en Pedagogía de la Universidad de la Sabana, certificada en el abordaje familiar desde el enfoque sistémico, cuenta con un diplomado en el aprendizaje desde una mirada neuropsicológica de la Universidad Javeriana, tiene herramientas para el desarrollo de competencias socioemocionales de la Universidad Viña María en Argentina.

Tiene 11 años de experiencia en el sector educativo, es apasionada por la infancia y posibilitar caminos para garantizar una educación de calidad para Colombia.

Cuenta con experiencia en colegios de alto reconocimiento Nacional e Internacional, garantizando una experiencia escolar satisfactoria para los estudiantes.

“El psicólogo en el contexto escolar es entonces el arquitecto de posibilidades”



Liliana Cortés Reinel

**Learning Support Center
Director**

lcortes@cambridge.edu.co

Psychologist graduated from Universidad Santo Tomás, with a Master degree in Pedagogy from Universidad de la Sabana. She is also a certified psychologist in the field of Family System Approach. She has a diploma in studying the learning process from the perspective of neuropsychology of Javeriana University. She is qualified to implement tools for the proper development of social and emotional competences, diploma given by University Viña Maria in Argentina.

She has more than 11 years of experience in the Educational field. She has demonstrated great passion for working with children and teenagers, and she has also built roads to guarantee a higher quality of Education to Colombia.

She has worked with high profile schools with National and International recognition, gaining wide and satisfactory experience in the academic field for the benefit of our students.



Aura Arias Ferreira

Psicóloga Cabecera

psicologialittlecabecera
@cambridge.edu.co

Psicóloga de la Universidad Pontificia Bolivariana, especialista en Neuropsicopedagogía de la Universidad de Manizales. Cuenta con un diplomado en atención integral en salud a víctimas de violencia sexual y formación complementaria en primeros auxilios psicológicos.

Tiene 4 años de experiencia en el área clínica y social, trabajando con población infantil con discapacidad cognitiva en temas relacionados con el manejo conductual, potencialización de fortalezas y habilidades. De igual manera, tiene experiencia en el entorno educativo realizando apoyo al proceso de inclusión escolar y orientación a padres y maestros.

Es una profesional responsable, empática, apasionada por el área educativa, la importancia del trabajo integral e interdisciplinar el cual se refleja en el desarrollo y en los procesos de los estudiantes a nivel académico, social y emocional.



Paula Pacheco

**Psicóloga
Little Cañaveral**

psicologialittle
@cambridge.edu.co

Psicóloga y especialista en psicología clínica y de la salud de la Universidad Autónoma de Bucaramanga, Magíster en psicopedagogía de la Universidad de Barcelona. Cursos diplomados en atención integral en salud a víctimas de violencia sexual y prevención e intervención del acoso escolar.

Con 6 años de experiencia educativa enfocado en procesos de acompañamiento y orientación a estudiantes y padres de familia. Apasionada por la primera infancia, segura que a partir de las primeras edades se puede generar cambios significativos en el aprendizaje de los niños y niñas para llegar a la excelencia académica.

Profesional con alta capacidad de trabajo en equipo, asertiva y manejo adecuado de relaciones interpersonales.

“El psicólogo es el orientador de transformar comunidades”.



Diana Ximena Espinel.

**Psicóloga Primary
Transición, 1° y 2° Cañaveral**

psicologiaelementary
@cambridge.edu.co

Psicóloga de la Universidad Nacional Abierta y a Distancia UNAD. Trabajadora social egresada de la Universidad Industrial de Santander UIS. Actualmente cursando Maestría en Asesoría Familiar y gestión de programas para la familia de la Universidad de la Sabana, cuenta con un diplomado en Psicología infantil y en atención integral a víctimas de violencia sexual.

Participó en un programa de intercambio en Estados Unidos, por 6 meses, para perfeccionar el idioma inglés. Tiene una fuerte formación humanista.

Cuenta con más de 5 años de experiencia en el área de protección social y de la salud.

Es una profesional empática, responsable y creativa, que valida la importancia del acompañamiento interdisciplinario y de la educación emocional, dentro de los procesos académicos, buscando siempre el bienestar de los niños y de sus familias y la potencialización de sus capacidades.

“La educación de los afectos es una de las primeras tareas que toda persona humana debe realizar, para que sus sentimientos sean los adecuados.” (García. 2001)



Nazly Acelas

Psicóloga Primary
3°, 4° y 5°

psicologiaprimary@cambridge
.edu.co

Psicóloga de la Universidad Cooperativa de Colombia. Cuenta con un diplomado en Inclusión, Enfoque Diferencial e Interculturalidad, con formación complementaria en Diseño e Implementación de PIAR.

Tiene más de 5 años de experiencia en el área educativa fortaleciendo procesos de acompañamiento y orientación a nivel académico y comportamental con estudiantes de preescolar, primaria y bachillerato, adicional a esto, brindando apoyo al proceso de inclusión escolar con maestros y padres de familia, gestionando estrategias orientadas a humanizar la inclusión en el enfoque educativo.

Es una profesional apasionada por el servicio y la inclusión en las diversas áreas, convencida de que el acompañamiento en equipo y articulado entre familia y escuela es la mejor fórmula para brindar un apoyo idóneo, sentido y que aporte significativamente al bienestar de los estudiantes durante su proceso de formación.

“Todos los niños pueden aprender, sólo que no a la misma vez, ni de la misma forma”. (George Evans)



Diana Paola León A.

Psicóloga Middle

dleon@cambridge.edu.co

Psicóloga egresada de la Universidad Autónoma de Bucaramanga UNAB con conocimientos en psicología educativa y organizacional.

Tiene 6 años de experiencia en el sector educativo apoyando a los niños, niñas y adolescentes a superar todo aquello que afecte su aprendizaje, favoreciendo la convivencia y el bienestar emocional de los estudiantes, docentes y padres de familia. Cuenta con experiencia en acompañamiento psicosocial para población vulnerable y orientación en el proyecto de educación sexual y prevención de consumo de sustancias psicoactivas haciendo énfasis en la prevención, atención y la promoción de los estudiantes.

Profesional empática, apasionada por el aprendizaje, la enseñanza y los procesos de apoyo para la infancia y la adolescencia.

“Educar desde el saber, servir a la gente y contribuir para mejorar la calidad de vida de la comunidad, la región y el país”



María Paula Jiménez

Psicóloga High

psicologiahigh
@cambridge.edu.co

Psicóloga egresada de la Universidad Pontificia Bolivariana con formación complementaria en consumo, prevención e intervención en consumo de sustancias psicoactivas y en salud sexual relacionada con la comunicación en la familia.

Cuenta con 3 años de experiencia en el área clínica y social, así como en el trabajo con niños, niñas, adolescentes y jóvenes. De igual manera, tiene experiencia en temas relacionados con adaptación en el aula de clase y con población infantil con discapacidad cognitiva. Un año de experiencia en el área educativa en trabajo colaborativo con adolescentes, docentes y padres de familia.

Profesional atenta y empática en el proceso de formación de los adolescentes. Convencida del poder de la educación de calidad para lograr un proyecto de vida exitoso.

“Conozca todas las teorías, domine todas las técnicas, pero al tocar un alma humana sea apenas otra alma humana”

Psychologist graduated from Universidad Pontificia Bolivariana with further training in prevention and intervention at use of psychoactive substances and a forum in sexual health related with family communication.

About 3 years of experience in the clinic and social field and working with childrens, teenagers and young people. Likewise, María Paula has experience working with adjustment inside the classroom with child population with cognitive disabilities.

Empathic and helpful professional in the process with teenagers. She is convinced in high quality education's power to achieve a succesfull life project.



Helena Duarte Pabón

Nutricionista

hduarte@cambridge.edu.co

Nutricionista y Dietista egresada de la Universidad Industrial de Santander UIS, certificada en Alimentación Complementaria y con formación en Nutrición Pediátrica por la Sociedad Colombiana de Pediatría.

Cuenta con experiencia en el área clínica hospitalaria y de consulta externa en población infantil y adulta, además de completar 5 años en el sector de la educación nutricional en entornos escolares.

Apasionada por la promoción del bienestar y la salud a través de estilos de alimentación saludables, variados y conscientes que permitan generar vínculos de disfrute positivo con la comida en búsqueda de potenciar las capacidades físicas y cognitivas de la población estudiantil desde la edad temprana.

*“Nuestra mejor receta es el autocuidado,
nuestro mejor legado, la salud y una sana alimentación”*



Shirley Ximena Pinto O.

Fonoaudióloga

spinto@cambridge.edu.co

Fonoaudióloga, Especialista en Psicopedagogía Especial con diplomado en Neurodesarrollo egresada de la Universidad Manuela Beltrán - UMB. Magister en Docencia Superior de la Universidad Santander (En curso).

Cuenta con más de 10 años de experiencia en diversos campos de aplicación; en el área clínica hospitalaria y de consulta externa con población infantil y adulta; en el sector de la educación en entornos escolares y de administración educativa, generando espacios de educación para todos, fortaleciendo procesos de aprendizaje y procurando siempre el bienestar comunicativo.

Profesional convencida de la loable labor de enseñar con amor y fervor para impactar vidas y transformar comunidades.

“Quién se atreve a enseñar nunca deja de aprender”



Mayerli Parra

**Terapeuta
Ocupacional**

terapeutaocupacional
@cambridge.edu.co

Terapeuta Ocupacional egresada de la Universidad Manuela Beltrán sede Bogotá, con conocimientos en Educación y Rehabilitación Neurológica.

Con 3 años de experiencia en el ámbito escolar fortaleciendo habilidades psicomotoras y cognitivas promoviendo un adecuado desempeño de los estudiantes en sus diferentes entornos. Cuenta con experiencia en la rehabilitación de niños y adultos con patologías neurológicas de base utilizando como herramienta principal la hipoterapia.

Profesional empática, responsable, respetuosa, con capacidad para trabajar en equipo.

“La mejor herramienta terapéutica es el juego”



Carolina Cardenas

**Jefe de enfermería
Cañaveral**

enfermeriacanaveral
@cambridge.edu.co

Enfermera profesional, con experiencia en el manejo del entorno psicosocial del individuo, familia y comunidad, ha trabajado en equipos interdisciplinarios a nivel asistencial y administrativo, en los servicios de cardiología, hospitalización, consulta externa e implementación de procesos de calidad.

Es promotora del trato digno y con amor en el diario relacionamiento, características que permiten generar empatía y comprensión hacia las diferentes situaciones que enfrenta el individuo y que afectan tanto su salud física como psicológica.

Considero que la familia es la base fundamental para el desarrollo de los niños y futuros ciudadanos en ambientes sanos, de respeto a la individualidad y apoyo para un mejor futuro.



Julia Gómez Rueda

**Auxiliar de
enfermería LCC**

jygomez@cambridge.edu.co

Auxiliar de enfermería de la Fundación Cardiovascular de Colombia. Cuenta con más de 7 años de experiencia en distintas áreas de la salud. Trabajó en la oficina de mercadeo internacional de la Fundación Cardiovascular de Colombia, igualmente estuvo laborando 5 años en la UCI plena de la misma entidad.

Es una profesional de la salud convencida en que es posible realizar prevención desde la educación.

“Ser una enfermera es hacer lo que nadie más quiere hacer, de una manera que nadie más lo puede hacer y en cualquier circunstancia”.



Sandra Mantilla

**Auxiliar de enfermería
Cañaveral**

smantilla@cambridge.edu.co

Auxiliar de enfermería titulada, con más de siete años de experiencia en el cuidado de niños y adolescentes, conocimientos adquiridos a lo largo de su aprendizaje en bienestar universitario de la universidad Unab, Pediatría Fundación Cardiovascular y Foscal sede Bolarqui.

Durante su trayectoria laboral ha afrontado todo tipo de responsabilidades en relación al cuidado de las personas, de forma individual y mediante la cooperación con los compañeros de trabajo, comprometida con lo que hace, perseverante con la misión de ayudar y servir siempre con la convicción de salir adelante.

“La enfermería pone al paciente en las mejores condiciones para que la naturaleza pueda sanar las heridas”.



LEARNING SUPPORT CENTER

